

AQUARIUM NATIONAL DU DANEMARK

Ce vaste aquarium baptisé " La Planète Bleue " est situé dans la périphérie de Copenhague. Inauguré par la reine Margrethe et le prince Henrik le 21 mars 2013, il a été ouvert au public le lendemain.



Cet aquarium géant d'Europe du Nord occupe un espace de plus de 14 000 mètres carrés (un bâtiment de 9700 mètres carrés plus une zone extérieure de 4700 mètres carrés) et abrite plus de 20 000 animaux aquatiques appartenant à 450 espèces. Le volume total des 48 bacs, bassins et grands réservoirs est de 7 millions de litres. Le plus grand réservoir baptisé " Océan " contient 4,1 millions de litres d'eau salée. L'eau est pompée directement dans la mer avoisinante. Cet aquarium a été conçu par le cabinet d'architecte danois 3XN. Son architecture est inspirée d'un vortex et constitue un bâtiment facilement repérable par sa forme très originale. Il est entouré de piscines surélevées et couvertes de petites plaques d'aluminium en forme de losange qui ressemblent à des écailles de poisson. La géométrie de cette " maison flottante géante " est rendue possible par un processus de conception et de construction numérisé. Il est entouré de piscines surélevées et couvertes de petites plaques d'aluminium en forme de losange qui ressemblent à des écailles de poisson. La géométrie de cette " maison flottante géante " est rendue possible par un processus de conception et de construction numérisé. La Planète Bleue est divisée en plusieurs espaces thématiques, dont les plus importants sont

ceux consacrés à l'Océanie et à l'Amazonie. Viennent ensuite la forêt immergée, les récifs coralliens et les lacs africains.

Au cours de votre visite, vous allez observer dans un large bassin consacré aux espèces des mers froides, les curieux esturgeons, les jolies étoiles de mer et les étranges crabes. Dans cette zone, ne manquez pas de saluer les sympathiques loutres de mer originaires de l'Alaska. Elles font partie des rares spécimens de cette espèce présentés en Europe.



Après, direction la falaise à ciel ouvert des oiseaux des îles Féroé, où vous rencontrez les sympathiques macareux colorés de Scandinavie ; vous verrez ensuite de nombreux requins. Si vous souhaitez faire une pause, dirigez-vous dans la salle Est, d'où vous aurez une très belle vue panoramique sur le détroit de l'Øresund. Tout près de là se trouve un auditorium pouvant accueillir près de 150 personnes. Par la suite, vous pénétrez dans la forêt amazonienne de Planète Bleue : dans une chaleur humide et au son des bruits des cascades, observez une incroyable faune, autour de vous ou dans l'eau : voyez des papillons, des

anacondas, des piranhas, des arapaïmas ou des pacus (étranges poissons à dents humaines !). En sortant de la forêt tropicale, entrez dans une grotte et partez à la rencontre d'hôtes mystérieux, comme les poissons aveugles ou les anguilles électriques. Ensuite, dans le hall de l'évolution, vous verrez des grenouilles, des tortues et de nombreux petits poissons. Vous rejoignez après la zone consacrée aux Grands Lacs africains, et pouvez voir des crocodiles nains, souvent à l'affût à la surface de l'eau, ainsi que des damans des rochers qui rampent sur de grosses pierres ; vous découvrez aussi les charmants oiseaux tisserands qui tressent des paniers de branches. Après, dirigez-vous jusqu'au grand bassin de l'Océan, où évoluent d'imposants et spectaculaires requins marteaux, d'élégantes raies, d'étranges murènes et une foule d'autres poissons visibles à travers un très large tunnel de verre. Non loin de là, vous avez la possibilité d'admirer le ballet harmonieux des hippocampes. Enfin, vous verrez de nombreux mollusques, des poulpes, et dans le récif de corail vivant de l'aquarium, vous pourrez admirer une multitude de poissons colorés qui vivent

dans le corail ainsi que des poissons qui se nourrissent de coraux. Planète Bleue est entourée par les eaux du Øresund, et le nouveau lieu aquatique est formé comme un tourbillon géant avec cinq bras invitant les visiteurs à se joindre à un fabuleux voyage aquatique.



Cet océanorium géant est devenu depuis quelques années une des attractions majeures de la belle capitale danoise.

